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di Matilde Maisto

Il Consorzio di Bonifica del Sannio
Alifano ospite all’anteprima del
Festival dell’Erranza. Santagata:
“Una grande occasione per
promuovere il Concorso Fotografico
Nazionale dell’ANBI

 PUBLISHED GIUGNO 9, 2019    COMMENTS 0

PIEDIMONTE MATESE – “Le Parole e L’Acqua”, questo il titolo dell’anteprima
del Festival dell’Erranza a cui ha partecipato con successo anche il Consorzio
di Bonifica del Sannio Alifano. Si è svolto il 7 giugno, infatti, presso il Chiostro
di San Domenico a Piedimonte Matese, l’incontro di Primavera della 7  ͦ

edizione del Festival dell’Erranza. Questa anteprima del Festival, che si terrà
il 13 e 14 settembre, ha avuto un’ospite d’onore: la cantante e interprete
Nancy Cuomo.

“Il tema di questa edizione è stato la profonda e simbolica assonanza fra le
parole e l’acqua. Ci siamo interrogati sul misterioso potere di attrazione che
l’acqua e le parole esercitano. L’acqua è “l’ineffabile fantasma della vita”,
dove si scorge il fluire dell’esistenza, così come le parole rappresentano il
nostro modo di “sentire il mondo” e di orientarci fra le sue contraddizioni.
[…]” ha dichiarato il direttore artistico del Festival dell’Erranza Roberto
Perrotti.

“Il nostro Consorzio ha partecipato all’iniziativa portando in esposizione le
foto vincitrici del 1 ͦ Concorso Fotogra co Nazionale “Obiettivo acqua”,
organizzato dall’Associazione Nazionale Bonifiche Irrigazioni Miglioramenti
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ATTUALITÀ HOME PROVINCIALE SENIGALLIA VALLE DEL MISA

Argini, escavo foce e ponte II Giugno: ecco i primi
interventi sul  ume Misa

Presentati da Regione, Comune e Consorzio di Bonifica i passi per mettere in sicurezza un bacino idrografico
ad alto rischio. C'è però il "nodo" economico

Di Carlo Leone -  9 giugno 2019

Mi piace Piace a 14.106 persone.
Iscriviti per vedere cosa piace
ai tuoi amici.
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Presentati gli interventi di messa in sicurezza del fiume Misa

SENIGALLIA – Prima il consolidamento degli argini del fiume Misa più critici, poi l’escavo nel
tratto cittadino della foce, poi il rifacimento di ponte II Giugno a campata unica. Sono i primi
interventi di messa in sicurezza del bacino idrografico senigalliese contro il rischio
alluvione presentati l’altro giorno in II Commissione e ribaditi ieri da Regione, Comune e
Consorzio di Bonifica. A cui si devono aggiungere uno scolmatore al porto e una soluzione
per il fosso del Sambuco, entrambe opere su cui lavorerà il Consorzio e la vasca di
espansione alle Bettolelle, già in fase di appalto.

IL PROGETTO

CRONACA
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Claudio Netti

Luca Ceriscioli

I primi a partire la prossima settimana saranno proprio gli interventi sugli argini più critici,
nell’ambito di quella scala di pericolosità che il Consorzio di Bonifica aveva già individuato
con i precedenti lavori sul fiume conclusi l’anno scorso.
La tempistica del dragaggio della foce del Misa è più complessa ma comunque rapida: a
settembre ci sarà la gara d’appalto, per poi dare avvio al cantiere entro la fine dell’anno.

«Possiamo ragionevolmente dire – ha spiegato il presidente del Consorzio di Bonifica
Claudio Netti di fronte al presidente della Regione Marche Luca Ceriscioli, all’assessore
regionale all’ambiente Angelo Sciapichetti e al sindaco di Senigallia Maurizio Mangialardi –
che entro l’estate 2020 Senigallia avrà il suo nuovo ponte II Giugno a campata unica,
quindi senza pile in alveo, e transitabile anche ai mezzi pesanti».

La questione della sua pedonalizzazione
rimarrà ovviamente decisione della politica
cittadina, anche se il parere del sindaco è già
noto da tempo. Contestualmente verrà
risagomata una parte dell’alveo fluviale per
una migliore gestione idraulica, soprattutto in
caso di piene. «In ogni caso – ha assicurato
Netti – è fondamentale non creare allarmismi:
la Regione e il Consorzio vigilano
continuamente il corso del fiume».

«Grazie al Consorzio di bonifica e
all’impostazione che da diverso tempo ci sta
dando soddisfazioni – sottolinea il presidente
della Regione Marche Luca Ceriscioli – la
Regione riesce ad avere quel braccio
operativo che permette di dare tempi certi e
modalità molto rapida all’esecuzione dei
progetti. Ci sono le incertezze di sistema,
ma quelle non possiamo eliminarle noi, però
tutta la parte che fa riferimento alla Regione,
Comuni, Genio civile e Consorzio di bonifica si
sta dimostrando estremamente efficace».

Il riferimento è a tutti quei problemi che insorgono con le risorse economiche promesse,
trasferite e poi bloccate, come i fondi per il progetto “Italia Sicura” che aveva previsto per
Senigallia ben 10 milioni di euro, ma anche a pareri di altri enti che rischiano di bloccare per
mesi o anni interi progetti di messa in sicurezza, senza fornire alternative.

Intanto però «si è davanti a una
programmazione generale di tutti gli
interventi che interessano il fiume Misa, ed
è la prima volta che accade – conferma il
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Maurizio Mangialardi

Nafez Saqer

sindaco di Senigallia Maurizio Mangialardi –
perché finora si è sempre lavorato in
emergenza. Ci tengo a sottolineare che
l’escavo rimane una priorità assoluta e
inderogabile, così come il rafforzamento degli
argini in base alle criticità individuate».

Per quanto riguarda il fosso del Sambuco,
che si immette nel Misa praticamente
controcorrente ed è a rischio rigetto quando si
verifica una piena del fiume, è al vaglio una
soluzione prospettata dal Consorzio di
Bonifica: quella di far defluire le acque del
fosso, data la portata massima limitata a 5
metri cubi al secondo, all’interno della vasca
di espansione. Al momento è ancora solo
un’idea ma – assicura Netti coadiuvato dal
progettista, l’ing. Nafez Saqer – sarebbe un
modo per evitare arginature più alte e dall’alto

impatto ambientale su un fossato.

Più avanti, infine, quando si avrà certezza di disporre di quei 10 milioni di euro stanziati
nell’ambito del progetto “Italia Sicura” e poi bloccati, si potrà pensare allo scolmatore al
porto. Si tratta di un’opera necessaria per far sfogare parte della piena del fiume Misa nella
darsena Bixio: entrerebbe in funzione solo al raggiungimento di una certa altezza
idrometrica, tale da innalzare l’acqua all’interno della darsena di 40 cm circa totali in diverse
ore, utili quindi per spostare eventualmente le imbarcazioni della pesca.

Garanzie dunque per cittadini e operatori una volta che saranno terminate le opere: una cosa
non così scontata al momento dato che mancano all’appello oltre 10 dei 18 milioni
totali per concretizzare questo progetto di messa in sicurezza del fiume Misa.

ANGELO SCIAPICHETTI ARGINI CLAUDIO NETTI CONSORZIO DI BONIFICA DARSENA FIUME MISA LUCA CERISCIOLI

MAURIZIO MANGIALARDI PORTO REGIONE MARCHE RISCHIO IDROGEOLOGICO SCOLMATORI SENIGALLIA
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"Mettere in sicurezza il
territorio"
Fiumicino. Secondo i tecnici idraulici del Comitato non è da ipotizzare
una deperimetrazione a lotti. Rischio idrogeologico, i cittadini di Isola
Sacra: "Servono nuove soluzioni"

FIUMICINO - «Questa deperimetrazione piace a pochi ed,
essenzialmente, non elimina il pericolo da alluvione su gran
parte di Isola Sacra». E’ quanto si legge in un comunicato,
diffuso dal Comitato Spontaneo Isola Sacra (Csis) a poche
settimane dall’assemblea del 23 maggio e dalla riunione
della Commissione Urbanistica sul tema del vincolo

idrogeologico. Il Direttivo del Comitato, dopo aver sentito i propri iscritti, fa notare: «Se è
vero che da questa cartina usciranno parecchi lotti ‘bianchi’, cioè senza nessun tipo di
vincolo o pericolo alluvionale, o lotti dove si dovranno usare particolari prescrizioni sulle
costruzioni, continuano a insistere case, attività commerciali o capannoni in ‘zona rossa’,
dove rimane il pericolo di allagamenti. In altri lotti ancora, i cittadini vedranno addirittura
preclusa ogni attività edificatoria». «Abbiamo sentito nell’Assemblea dal Direttore del
Consorzio di Bonifica che il progetto esecutivo del potenziamento e ristrutturazione delle
idrovore di Villa Guglielmi è pronto, e dalla responsabile al rischio idrogeologico della
Regione Lazio che sono pronti anche i finanziamenti», prosegue il comunicato. «In
Commissione Urbanistica, il dirigente dell’Ufficio Tecnico ha invece ampiamente illustrato
che si stanno studiando diverse soluzioni per risolvere il pericolo alluvionale. Si è parlato
di rete di acque meteoriche (che già si stanno realizzando in diverse zone a rischio), di più
stazioni idrovore collocate in varie zone del territorio Isolano e nelle vicinanze dei canali,
oltre a diverse vasche di laminazione (nelle zone intorno alle idrovore esistenti, nella parte
finale di Passo Buole e ipotizziamo anche all’interno dell’argine di nuova costruzione).
Soluzioni già ampiamente consigliate dal nostro Direttivo in precedenza», fanno notare dal
Comitato. Che confessa: «Ma su quanto detto durante l’assemblea diversi giorni fa e
durante la Commissione Urbanistica delle scorse ore, siamo confusi e perplessi. I cittadini,
ad oggi, non capiscono quale sarà effettivamente la soluzione al rischio idrogeologico. per
tanto chiedono maggiore chiarezza, sia dall’Amministrazione, sia dagli Enti preposti». «A
detta dei nostri tecnici idraulici – prosegue il Direttivo -, non è da ipotizzare una
deperimetrazione, da parte dell’Autorita di Distretto di Bacino, a lotti come proposta dalla
nostra Amministrazione, bensì,  come di solito avviene nei Decreti di deperimetrazione, a
macchie più o meno vincolate». «Il Direttivo del Comitato proseguirà la propria azione
legale, così come sempre prefissata sin dalla sua nascita. Abbiamo sempre teso una mano
all’Amministrazione Comunale e dobbiamo riconoscere che su questa situazione, dopo 20
anni di empasse, molti passi in avanti sono stati fatti, sia dal punto di vista tecnico che
amministrativo. Ma tutto ciò ai cittadini uniti da sempre non basta», prosegue il testo. Che
così si conclude: «Auspichiamo che contemporaneamente a questa proposta di
deperimetrazione, da sottoporre agli Enti preposti, siano avviati tutti quei lavori di messa in
sicurezza del territorio come il potenziamento delle idrovore esistenti o la creazione di
vasche di laminazione, nuove piccole idrovore e reti di acque meteoriche, nonché tutto ciò
che renda sicura Isola Sacra che ad oggi conta circa 40 mila abitanti».

(08 Giu 2019 - Ore 07:56)
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Dom 9 Giu 2019 - 2 visite Bondeno | Di Redazione

Comune e Consorzio di Bonifica, verso uno scambio
con la Protezione Civile
La manifestazione cicloturistica 'Straburana' fa da galeotto per lo
scambio di conoscenze e idee fra le due realtà

Bondeno. Nasce da una

manifestazione come

“Straburana”, svoltasi nei giorni

scorsi, l’ipotesi di uno scambio

di conoscenze ed esperienze, tra

la Protezione civile e il Consorzio

di Bonifica, nel nome della

sicurezza del territorio. Il dado è

stato ‘tratto’ durante la

manifestazione cicloturistica,

culminata all’idrovora delle

Pilastresi di Stellata.

«Che il nostro sia un territorio

caratterizzato dalla presenza di

‘terra e acque’ è arcinoto, ma forse non tutti sanno che quello matildeo è anche uno dei più

importanti d’Europa, dal punto di vista dell’ingegneria idraulica – spiega l’assessore con delega

alla Protezione civile matildea, Cristina Coletti –. Per questo motivo, l’iniziativa cicloturistica ha

focalizzato la sua attenzione sulla funzione del nostro complesso di canali e infrastrutture,

fondamentale per le sue funzioni irrigue e per la sicurezza idraulica».

L’iniziativa è stata organizzata dal Consorzio di Bonifica con la partecipazione di una serie di

enti, tra i quali il Comune. Presente alla manifestazione sia il presidente del Consorzio di

Bonifica, Francesco Vincenzi, accompagnato dal direttore generale Cinalberto Bertozzi, dal vice

presidente Luigi Maccaferri, dalla dirigente Carla Zampighi e dal consigliere Andrea Costa.

«L’idea che ha ispirato la giornata – dice l’assessore con delega alla Protezione civile, Cristina

Coletti – è quella di un futuro incontro mirato a socializzare le rispettive competenze, tra

volontari delle organizzazioni di Protezione civile e il personale tecnico del Consorzio di Bonifica,

in modo da farci trovare pronti e lavorare in sinergia in caso di eventi climatici avversi.

Organizzeremo prossimamente un incontro formativo teso proprio ad avvicinare le due realtà, i

tecnici del Consorzio ed i nostri volontari della Protezione civile».
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Pienone per Piacere Moglia, tra motori,
musica e cerimonie

La manifestazione è giunta al settimo anno:domenica 9 giugno la
giornata conclusiva. Un parco dedicato al superstite dei gulag, la
ciclabile allo storico medico Lorini

Mauro Pinotti
09 GIUGNO 2019

MOGLIA. Nel corso degli eventi dell’ultima giornata di Piacere Moglia, in piazza Di

Vittorio è stato dedicato il parco a Enzo Barbi, uno dei pochi superstiti italiani, che

venne imprigionato nei gulag, scomparso nel gennaio del 2018. Peccato che la

vedova Vanda Ponzoni se ne sia andata proprio pochi giorni fa senza poter avere la

soddisfazione di vedere il nome dell’eroico marito campeggiare sulla targa dell’area

verde. E poco più tardi la ciclopedonale di via Marzabotto è stata intitolata ad un

altro indimenticato personaggio storico di Moglia: il dottor Emio Lorini che per 30

anni è stato il medico condotto del paese. A entrambe le cerimonie era presente il

sindaco Simona Maretti con la giunta al completo.

La settima edizione di “Piacere Moglia” è stata da record. Per tutte e tre le serate è

stato un bagno di folla, soprattutto in occasione dell’evento “Iquid in Town” e
“Piacere Moda”, presentato da Gloria Fioroni e a cura di Susanna ottica, in

collaborazione con Maxbell abbigliamento, Fioreria “Le Rose”, DF abbigliamento,

Sulla Cresta dell’Onda, La Quinta Essenza. Pienone anche nel week end tra concerti,

gastronomia, spettacoli di fuoco, bagni di gong e la discesa in canoa in

collaborazione con il consorzio di Bonifica dell’Emilia Centrale. Domenica 9 grande

partecipazione al 15° raduno moto d’epoca e Ducati Scrambler anni’70. La

manifestazione, organizzata da Comune di Moglia, Pro loco “Coppini” , associazione

“Punto e a capo” , Motor club Bondanello in collaborazione con tutte le associazioni

mogliesi e i commercianti si è chiusa, come da tradizione, con il saggio, in serata,

della scuola di ballo “Escuela Loca”.

Nicola Corradini

Mantova, a rischio reggenza 24
scuole: il concorso per presidi
finisce davanti al Tar

Spaccata alla farmacia di Serravalle
Po: sottratte le due casse

Mantova, catturato dalla Polizia lo
"spacciatore invisibile"

Giancarlo Oliani

Boninsegna, una vita con il
pallone: «Il profumo del campo
mi dà i brividi»

Gian Paolo Grossi

Eventi

ORA IN HOMEPAGE

LA COMUNITÀ DEI LETTORI
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Home Castelli Romani Ardea / Pomezia Anzio / Nettuno Latina Aprilia

domenica, 9 giugno 2019

di LATINA

SARANNO COINVOLTE DIRETTAMENTE

Pulizia dei canali, i Consorzi di
bonifica di Latina e Fondi aprono
alle aziende

09 giugno 2019, ore 07:41

Pulizia dei canali. Via libera al coinvolgimento diretto delle aziende agricole. La
proposta di Sonia Ricci, commissario dei Consorzi di bonifica di Latina e Fondi, è
stata formalizzata in un protocollo d’intesa già sottoscritto dai dirigenti provinciali di
Cia, Coldiretti e Confagricoltura. “I Consorzi dell’Agro e del Sud Pontino operano su
un territorio di oltre 200.000 ettari con una rete di canali che si estende per oltre
5.000 chilometri. Mi sembra naturale coinvolgere gli imprenditori agricoli nell’attività
di manutenzione del reticolo idrografico, nel rispetto di quanto previsto dal DLSG
228/2001, considerato anche che saranno proprio loro, conclusa la stagione
commissariale, ad amministrare direttamente i due Consorzi della nostra provincia”.
Agro Pontino e Sud Pontino hanno già pubblicato il bando per istituire l’albo delle
imprese agricole consorziate cui affidare, tramite la stipula di convenzioni e la
previsione di un corrispettivo, lavori e attività di manutenzione del territorio, pulizia
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Condividi

Sanità

Sonia Ricci
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07:41
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07:27

Sole pericoloso: attenzione
oggi ai raggi UV, si raggiunge il
massimo grado 11+

Altro appuntamento di Bianco
Rosso e Pontino con le aziende
vinicole locali

Convocato il primo consiglio
comunale della consiliatura
2019/2024 di Sermoneta

Pulizia dei canali, i Consorzi di
bonifica di Latina e Fondi
aprono alle aziende

Riprendiamoci Per Mano, ieri la
giornata finale del progetto
delle scuole medie

Migliaia di visitatori alla
manifestazione enologica
Borgo Divino a Nemi
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del reticolo idrografico, riduzione del rischio idraulico e salvaguardia del paesaggio.
“La proposta, condivisa dalle organizzazioni professionali, ci mette nelle condizioni di
incrementare le attività di manutenzione del territorio e di pulizia dei canali,
coinvolgendo i protagonisti del settore produttivo più direttamente interessato alla
efficienza e puntualità dei servizi erogati dalle bonifiche di Latina e Fondi. Con
l’ausilio degli imprenditori consorziati che risponderanno al bando potremo – spiega
Ricci – predisporre un piano straordinario di interventi finalizzati ad elevare gli
standard di sicurezza idrogeologica a beneficio della intera collettività,
salvaguardare più efficacemente le produzioni agricole, soprattutto quelle insediate
nelle aree a più elevato rischio di allagamento e offrire alle imprese locali una
opportunità aggiuntiva di reddito”. Il bando è consultabile sul sito internet dei due
Consorzi di bonifica.    

La redazione

INFORMAZIONE PUBBLICITARIA

SIRIO: L’ORTOPEDIA E LA 
ROBOTICA
TUTORI E PROTESI PERSONALIZZATE AL 100%

LATINA, SLITTA IL CRONOPROGRAMMA

Via Massaro, dopo 30 anni qualcosa si
muove: al via l'iter per gli espropri

A Piazza del Popolo c’era Ajmone Finestra al suo
primo mandato da sindaco quando l’idea di un
nuovo...

LATINA, L'EVENTO PUBBLICIZZATO SUL
WEB

Beve troppo alla festa
(non autorizzata) e si
sente male: organizzatori
multati

Il giorno di pasquetta la Squadra
Volante era intervenuta presso il
Pronto Soccorso dell’Ospedale
Santa Maria Goretti dove...

LATINA, 41ENNE UBRIACO DENUNCIATO

Impaziente di essere visitato
al pronto soccorso,
aggredisce medico e
infermiera

I CONTROLLI DELLA POLIZIA DI STATO

Chiuso il quarto "Compro
oro" a Cisterna: era senza le
autorizzazioni

INFORMAZIONE PUBBLICITARIA

La mostra delle piante più
belle del mondo

8 E 9 GIUGNO A LANUVIO

AD APRILIA, CORI E LATINA

Altro appuntamento
di Bianco Rosso e
Pontino con le
aziende vinicole locali

47° ANNO

Questo weekend la
Sagra delle ciliegie di
Maenza: due giorni di
gusto e musica

A PALAZZO SAVELLI

Domenica 9 giugno le
“Voci de’ Roma-”:
poesie e stornelli
romani ad Albano
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07:17

08/06

Caccia ai ladri del market di
Genzano, ritrovati i due mezzi
usati per il colpo

Via Massaro, dopo 30 anni
qualcosa si muove: al via l'iter
per gli espropri

Si rifiuta di mostrare i
documenti all'agente e sferra
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EDIZIONE

COMUNI: ORISTANO TERRALBA CABRAS BOSA MOGORO GHILARZA

Sei in:

CONSORZIO DI BONIFICA DIGA BANCA D'ITALIA

08 giugno 2019

ORISTANO. Come per incanto le casse del Consorzio di Bonifica si riempiono

ponendo fine a una siccità cronica. In realtà si tratta di un’irrigazione di denaro

attesa e annunciata dopo la vittoria della causa ultramilionaria che vedeva il

Consorzio opposto al ministero per le Infrastrutture e i Trasporti in merito alla

ORISTANO > CRONACA > CONSORZIO DI BONIFICA, LA BANCA...

Consorzio di bonifica, la Banca
d’Italia ha pagato
Causa contro il ministero delle Infrastrutture: versati 9 milioni e
600mila euro Saldato dopo tantissimi anni il debito per la costruzione
della diga Eleonora
di Enrico Carta

ASTE GIUDIZIARIE

Appartamenti Irgoli via Mauro Murru - 72600

Tribunale di Nuoro

Visita gli immobili della Sardegna

NECROLOGIE

Martino Marogna
Sorso, 8 giugno 2019

Mario Piras
Tempio pausania, 06 giugno 2019

Salaris Lilliosa
Sassari, 8 giugno 2019

Maria Francesca Tanda
Quartu sant'elena, 06 giugno 2019

Agostino Agostini
Sassari, 8 giugno 2019

Pippia Maria Gavina
Ploaghe , 8 giugno 2019

LAVORO ANNUNCI ASTE NECROLOGIE GUIDA-TV  SEGUICI SU  VERSIONE DIGITALE
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